

# EXTRAORDINARIO

## A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

### CONVOCATORIA

La Comisión ejecutiva de la Junta provincial del partido republicano ha acordado convocar á una reunión, que se celebrará en la Casa del Pueblo (Doblados, núm. 11, principal), el 24 del corriente, y hora de las ocho de la noche, á los representantes de Juntas ó comités locales, Casinos ó Circulos, concejales, periódicos, diputados ó ex-diputados provinciales de la circunscripción de Badajoz, pertenecientes á todos los partidos republicano, socialista y asociaciones obreras.

En esa reunión se adoptarán los acuerdos convenientes para organizar la lucha electoral en la circunscripción, y se acordará la candidatura que haya de llevarse á las urnas.

Encarecemos á todos los comprendidos en la convocatoria la asistencia á la reunión, cuya importancia no ha de ocultarseles.

### LOCAL Y REGIONAL

#### Propaganda electoral

Probablemente comenzarán pronto una activa propaganda electoral en los pueblos de la circunscripción, algunos entusiastas oradores.

Esto no es obstáculo para que los comités ó Juntas municipales y las sociedades obreras celebren mítins con igual objeto, ó sea el de ir preparando la lucha electoral.

Las futuras Cortes han de llenar una misión importante si Canalejas no olvida sus compromisos.

Claro es que los mauristas han de procurar que no los cumpla, si realmente intenta hacerlo, y por tal motivo es de gran conveniencia que en el futuro Congreso tenga el partido republicano el mayor número posible de diputados.

#### Liceo de Artesanos

Esta noche se celebrará una función en dicha sociedad, poniéndose en escena la preciosa comedia en dos actos, *Lo que no muere*.

Será interpretada por las Srtas. Barroso Pantoja, Mitre, Arcos y Márquez.

#### Concurso

El que se celebró ayer para la confección de uniformes de verano con destino á la guardia municipal diurna, fué adjudicado dicho servicio á los Sres. Tena y Suarez, por 19 pesetas cada uniforme y 5 cada gorra.

#### Uniformes para la banda municipal

La casa Tena y Suárez está confeccionando trajes para verano con destino á la banda municipal.

Comenzará á usarlos desde el día 10 de Mayo, en que se inaugurará la feria.

#### Boletín Oficial

El del 15 publica:

El concurso regional de ganados.  
Edicto del alcalde de Talavera relativo á la provisión de la titular de farmacia.  
Edictos administrativos y judiciales.

#### Lo de la aviación

El señor alcalde de esta ciudad ha recibido un B. L. M. del de Sevilla, manifestándole que la Sociedad de Aviación de los Sres. Borés se entenderá directamente con aquél, sobre las condiciones en que puedan verificarse las experiencias á que se refería la carta dirigida al referido alcalde de la capital andaluza.

#### Es de agradecer

Los señores conde de la Camorra y condes de la Camorra, correspondiendo á una invitación del señor alcalde de esta ciudad, han comunicado al mismo que remitirán premios con destino á los ciclistas que han de tomar parte en los festejos de Mayo.

### Servicio telegráfico

Madrid 16 (12:20)

#### De viaje

Salió para Barcelona Pérez Galdós, con el fin de asistir al estreno en dicha capital de la obra del insigne dramaturgo titulada *Cassandra*.

#### Noticias alarmantes

La prensa de esta capital publica noticias un tanto alarmantes que versan sobre sucesos que pueden ocurrir en el campo de Ceuta.

#### Trabajos de los clericales

La gente clerical no cesa en sus trabajos contra las escuelas laicas.

Temen perder la poca influencia que hoy ejercen en la enseñanza.

#### No se ha aclarado

Todavía no se ha podido aclarar si el disparo hecho contra el coche del ferrocarril en que iba Sol y Ortega al salir de Barcelona, fué hecho contra el mismo ó contra el Sr. Foronda, director de la empresa de tranvías que iba en el propio coche.

#### Programa radical

Antes de firmar el Rey el decreto disolviendo las Cámaras, expuso Canalejas su programa radical.

Ahora lo que falta es que lo lleve á la práctica, porque lo ha expuesto desde que subió al poder más de veinte veces.

#### La dinamita

París.—De Novita, Estado de Texas, han comunicado que en los trabajos para la construcción de la nueva línea férrea, ha estallado antes de tiempo un cartucho de dinamita, matando á 14 obreros ó hiriendo á muchos más.

#### Trabajos de los clericales

Comunican de Bilbao que los clericales que hicieron el mensaje de los niños contra las escuelas laicas, proyectan ahora una manifestación infantil.

Ya se ha repartido por los colegios un manifiesto convocando á la manifestación, calificada por los neos de «coro de ángeles».

La organiza la Asociación del Milagroso Niño Jesús de Praga, y se verificará el día 24 del actual.

El programa se compondrá de una misa, coros de niños y niñas; después se rezará el rosario en obsequio á la «coronita del Niño Jesús»; á continuación se exhortará á los niños y niñas á que abominen de las escuelas laicas.

Se invita á tomar parte en la manifestación de modo muy especial á la infancia, á las asociaciones religiosas infantiles y en general á todos los católicos de Bilbao.

#### Contra los norteamericanos

Berlín.—Dice un periódico berlinés, siempre bien informado, que en la entrevista que tendrán el mes de Mayo en Berlín los presidentes del Brasil y de la Argentina se pondrán las bases de una inteligencia entre las Repúblicas brasileña, argentina y chilena, la cual se dirigirá contra los americanos del Norte.

Añade el propio periódico que este movimiento ha de ser visto con gran simpatía por Alemania y que ha de hacer todo lo posible para secundarlo, pues á ello le obligan sus propios intereses.

